

Torrent avanza en la reconstrucción de pasos, caminos y pasarelas

Se normaliza el abastecimiento de agua en los diseminados

Torrent, 20/11/2024.- En la decimoctava sesión del Centro de Coordinación Operativa Municipal (CECOPAL) del Ayuntamiento de Torrent, celebrada el 20 de noviembre de 2024 (y formada por los miembros del equipo de gobierno, miembros de Policía Local, Bomberos, Protección Civil, Cruz Roja, UME, gerente de Aigües de l'Horta y técnicos del Ayuntamiento), se ha informado sobre las últimas actividades realizadas y medidas adoptadas, tras las graves inundaciones ocasionadas por la DANA. A continuación, un resumen de las principales áreas tratadas:

Con respecto al tráfico se informa que se circula con normalidad.

Se continúan las labores de búsqueda de desaparecido, sin resultados positivos.

Protección Civil continúa sus labores de recogida de material, enseres y maquinaria de la Mancomunidad y realizan traslados. Se colabora con Policía Local y Bomberos.

Cruz Roja continúa realizando labores de atención de las personas acogidas, con técnicos y voluntarios.

En relación al abastecimiento de agua, se informa que se ha garantizado el agua en todos los diseminados.

Se informa que el Consell Agrari del ayuntamiento ha puesto maquinaria a disposición de la empresa que debe suministrar agua a los pozos, para reparar los problemas del abastecimiento. Además de la toma de agua provisional instalada por Aigües de l'Horta para el suministro de la empresa a los pozos.

Se ha mantenido contacto con la EPSAR que es quien debe financiar la obra de la depuradora devastada, actualmente se realiza la valoración de daños. Y se solicitará la intervención urgente. De los dos colectores: el sur funciona con normalidad y el norte está devastado y actualmente se está trabajando en ello.

Con respecto a las infraestructuras dañadas, se ha mantenido contacto con la Dirección de Infraestructuras de la Generalitat Valenciana, y en las próximas horas, se les enviará la solicitud de ayuda que debe ir al Pleno del Consell, para el comienzo urgente de las obras de las pasarelas peatonales de Juan XXIII y San Lluis Bertrán.

Se están realizando labores de limpieza en la carretera del Mas del Jutge y también el puente de Alaquàs y creando la rampa de acceso en el barranco de l'Horteta para poder retirar los vehículos de los garajes del edificio de la calle del Buen Consejo. El acceso a los mismos ha quedado completamente desaparecido y hay q asegurar el terreno para poder acceder maquinaria y grúas que puedan retirar los vehículos y limpiar el fondo de gran cantidad de lodo.

Se están reparando los daños en la CV-411 y el drenaje del barranc de la Canyada de Pequé. Con esta actuación se recuperará la carretera hacia el Mas del Jutge, las canalizaciones de suministros y el drenaje del barranco que pasa por debajo de esta importante vía.

Así mismo, se trabaja en la apertura de un paso sobre l'Horteta en el Clot de Bailón. Bajo este paso, el Ayuntamiento instalará unas nuevas tuberías de agua para las sociedades de riego, que suministran a los núcleos de población. Se sigue trabajando en la recuperación de otros pasos y caminos de su término municipal.

Con respecto al E.I. Ciutat Jardí, hay gran cantidad de lodos y en breve estará preparada la memoria del estado, para su actuación inmediata. Se continúa trabajando en el Centro Social El Xenillet, que en breves días estará finalizada su adecuación, a excepción del ascensor.

Se continúan incorporando calles de diseminados al callejero provisional que se está redactando de valoración de daños en viviendas.

Se han fijado tres días, para que los afectados de la vivienda calle Maestro Fortea, puedan seguir retirando, efectos personales, documentación y ropa de sus viviendas, acompañados por Policía Local, brigada de Obras